

Le président cubain appelle à consolider l'unité latino-américaine



La Havane, 14 décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a mis l'accent sur la consolidation de l'unité des peuples progressistes de l'Amérique latine face à la montée de l'extrême-droite dans la région qui prétend diviser ou en finir avec les processus révolutionnaires dans ces pays.

Au sujet de l'ouverture aujourd'hui à La Havane du 16e Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, Miguel Díaz-Canel a signalé sur son compte twitter la vocation intégrationniste de Cuba en montrant une photo qui remémore la naissance du projet avec la signature de Fidel Castro et d'Hugo Chávez le 14 décembre 2004.

Formé de Cuba, du Venezuela, de la Bolivie, du Nicaragua, de Saint-Vincent-et-les-Grenadines , entre autres, ce mécanisme d'intégration a surgi comme alternative à la ZLEA, la Zone de Libre-échange des Amériques, initiative néo-libérale des États-Unis qui prétendait porter atteinte à la souveraineté des pays latino-américains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178890-le-president-cubain-appelle-a-consolider-lunite-latino-americaine>



Radio Habana Cuba